



viernes 14 de junio de 2019

El comerciante José Carlos Capella presentará el cartel anunciador de la Real Feria de Agosto 2019 de Antequera, obra de Javier Coca

Es Técnico Superior en Interiorismo y Decoración de Interiores, dedicándose en la actualidad a su labor como gerente y director creativo de la tienda “Capella Decoración” en calle Comedias. Su destacada labor como decorador es avalada por los 14 premios que ha conseguido en el Concurso de Escaparates Navideños promovido por el Ayuntamiento. El acto de presentación tendrá lugar en la noche del jueves 25 de julio.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, confirma el segundo de los nombres propios que tendrá la Real Feria de Agosto de 2019. Y es que, el presentador del cartel anunciador de la Feria – cuyo autor será el profesor y fotógrafo Javier Coca– será el comerciante y especialista en interiorismo y decoración José Carlos Capella Conejo. Recordemos que el acto de presentación del cartel se desarrollará en el patio del edificio municipal de San Juan de Dios el próximo jueves 25 de julio a partir de las 21:00 horas.

José Carlos Capella es Técnico Superior en Interiorismo y Decoración de Interiores, desarrollando en la actualidad su carrera profesional al frente de la gerencia y de la dirección creativa de la tienda “Capella Decoración” en el número 3 de la calle Comedias, la cual lleva abierta al público desde hace ya 47 años. El propio José Carlos trabaja en dicho negocio familiar desde que tenía 17 años, compaginando dicha labor con numerosos proyectos de interiorismo que llevan su firma y que avalan su gran currículum como son la nueva Oficina Municipal de Turismo en calle Encarnación, el restaurante “El Mercado” junto al Mercado de Abastos, la Jamonería Don Jamón en calle Comedias, el Museo de la redacción de El Sol de Antequera en la calle Encarnación, la tienda “Diseños Cabrera y Gallego” en el Polígono



Industrial, además de los escenarios del Pregón de la Real Feria de Agosto de Antequera en el patio del ayuntamiento, estando trabajando actualmente en la remodelación e interiorismo del interior del Casino de Antequera.

También le avalan nada más y nada menos que 14 premios en el Concurso de Escaparates Navideños promovidos por el Ayuntamiento de Antequera, habiendo recibido otras distinciones al respecto por la ACIA y por Cajasol. Hay que reseñar también sus colaboraciones altruistas en proyectos como el montaje de la escenografía del musical benéfico “Mamma Mía” en el Teatro Torcal o el de la exposición solidaria sobre “Star Wars” desarrollada en el Centro Cultural Santa Clara de la mano de “El Sol de Antequera” y su director Antonio José Guerrero.

Es también miembro de la agrupación de empresarios “BNI Estrategia Antequera”, aunque si por algo ha destacado también en los últimos años es por los numerosos montajes que ha llevado a cabo con Javier Coca –autor del cartel de la Real Feria de Agosto 2019– para fotografías publicitarias, reportajes y exposiciones, una de ellas muy importante que fue la realización y escenografía para una fotografía de oficios antiguos que obtuvo el premio especial en el Certamen Fotográfico Internacional entre 5.226 fotografías de 353 autores y 53 países.

El alcalde Manolo Barón considera al respecto

que José Carlos es “un colaborador continuado con muchísimas entidades y con el propio Ayuntamiento, estando avalado por más de una quincena de premios de escapatismo, siendo además un profundo conocedor de nuestra ciudad y de sus fiestas”. “Este año no podía haber mejor autor del cartel, como es Javier Coca, ni mejor presentador del mismo como será José Carlos Capella”, concluye el Alcalde.